

Neuer Roller für die Friederikenschule



Ein Einwohner aus Großheide hat der Mofa-AG der Friederikenschule Großheide eine vorweihnachtliche Überraschung beschert: Einen neuen Roller für die Praxisanteile der Mofa-AG. Die vorhandenen Roller waren in die Jahre gekommen.

Der Sponsor, der anonym bleiben möchte, hat von dem Wunsch der Schule gehört, einen weiteren Roller anzuschaffen und ist tätig geworden. Er hat Kontakt zur Firma HM Racing in Hage aufgenommen und hat dort einen Roller erworben. Nach-

dem HM Racing ihn gründlich technisch überholt hat, wurde er vom Inhaber Helge Mühlena (l.) an den Schulleiter Edzard Bartsch übergeben. Über so viel Engagement und Hilfsbereitschaft freuen sich alle Beteiligten sehr.